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PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
GABINETE DA PRESIDÊNCIA (GABPRES) 

DEPARTAMENTO DE GESTÃO ESTRATÉGICA E PLANEJAMENTO (DEGEP) 
DIVISÃO DE APOIO AOS ÓRGÃOS COLEGIADOS ADMINISTRATIVOS (DICOL) 

Coordenadoria Judiciária de Articulação das Varas com 
Competência em Dívida Ativa (CODIV) 

ATA DE REUNIÃO  
Nº 37/2020  

Data: 30.07.2020 Horário: 14h Local: Microsoft TEAMS 

 
O Desembargador SÉRGIO SEABRA VARELLA, Coordenador da CODIV, abre os 

trabalhos às 14h, dispensando a lista de presença, por tratar-se de reunião virtual através 

do aplicativo Microsoft Teams. Inicia fazendo breve análise da planilha elaborada pelo Sr. 

William Telles da DGTEC, que demonstra as Taxas de Congestionamento de algumas 

comarcas da Dívida Ativa, dentre elas São Gonçalo, Petrópolis e Rio das Ostras. 

 

 

 

 

 

 

O Des. Sergio Varella destaca que as comarcas de Petrópolis e São Gonçalo 

alcançaram uma excelente redução na taxa de congestionamento, de 37,26% e 4,84% 

respectivamente. Porém, em relação à Dívida Ativa de Rio das Ostras houve aumento de 

0,18% na taxa de congestionamento, o que causa certa preocupação.  

Observa, ao analisar os relatórios, ser possível verificar que a comarca está com 

número elevado de processos paralisados e pendentes de arquivamento, o que reflete no 

aumento da taxa de congestionamento. Esclarece que a CODIV está à disposição do 

Magistrado para prestar o apoio necessário para reverter esse quadro, tendo inclusive 

encaminhado listagens fornecidas pela PGM, com execuções fiscais liquidadas, 

canceladas ou em parcelamento. 

O Juiz Henrique Assumpção Rodrigues de Almeida agradece o apoio da CODIV 

e se compromete a envidar esforços para a redução da taxa de congestionamento na Dívida 

Ativa de Rio das Ostras. 

A Juíza Adriana Costa dos Santos compartilha com os presentes que sua serventia 

também estava com números elevados de processos paralisados e pendentes de 

arquivamento, e recebeu auxílio do Sr. Jamerson, servidor da Corregedoria Geral da 

Justiça, que sanou dúvidas e ensinou procedimentos que auxiliaram na redução do acervo 

e taxa de congestionamento. 
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A Sra. Simone Ferreira de Oliveira e Cruz, Diretora-Geral da DGFAJ, informa que 

a Dívida Ativa de Rio das Ostras passou por inspeção recentemente, tendo sido elaborado 

plano de ação com as principais metas que a serventia deverá atingir. 

Após breve debate, é deliberado que a Sra. Simone solicitará ao setor de Apoio da 

Corregedoria que seja feito contato com o Chefe de Cartório da Dívida Ativa de Rio das 

Ostras para sanar eventuais dúvidas e dificuldades. Além disso, fará contato com o Sr. 

Jamerson, para avaliar a possibilidade de realizar reunião, pelo aplicativo Microsoft Teams, 

com os chefes de cartórios e/ou magistrados de comarcas que estiverem precisando de 

auxílio técnico para reduzir a taxa de congestionamento, processos paralisados e 

pendentes de arquivamento. (Deliberação 1 e 2) 

O Juiz Alexandre Teixeira solicita que a Sra. Simone encaminhe para o seu e-mail 

a planilha com as taxas de congestionamento. (Deliberação 3)  

Em seguida, agradece o apoio que o Sr. William Telles, da DGTEC, tem dado à 

Dívida Ativa de Petrópolis e compartilha a informação de que serventia conseguiu reduzir 

nos últimos meses cerca de cento e oitenta mil execuções fiscais. Ressalta que os números 

só não são maiores por conta da dificuldade em arquivar alguns processos. Assinala que 

após ter a tentativa de busca de crédito frustrada, a Procuradoria peticiona solicitando 

novas buscas de bens, impedindo o arquivamento do processo. 

Os presentes discutem sobre alternativas para arquivamento das execuções fiscais 

enquadradas nas hipóteses do art. 40 da LEF, bem como daquelas cujo pagamento esteja 

parcelado. O Dr. Alexandre afirma que isto permitiria redução drástica da taxa de 

congestionamento das comarcas da Dívida Ativa.  

O Des. Sergio Varella concorda com o entendimento dos presentes e vislumbra a 

possibilidade de encaminhar o tema para estudos e debates no âmbito da Coordenadoria, 

para eventual sugestão á Administração Superior. 

A Juíza Larissa Schueler informa que a sua serventia está funcionando diariamente 

com 14 funcionários em regime presencial, com atuação em várias frentes de trabalho, para 

cumprir as metas estabelecidas pela CODIV. Desde que o trabalho presencial foi 

autorizado, já foram digitalizados cerca de 7 mil processos e tem contado com o auxílio do 

Sr. William na busca pelos processos físicos. 

Por fim, o Des. Sergio Varella, solicita que as Juízas Adriana Costa, Claudia Motta 

e Fabiana Castro auxiliem a Sra. Simone Cruz no cumprimento da deliberação nº 10, 

estabelecida na reunião do dia 27.07.2020. (“Avaliar quais comarcas possuem maior 

quantidade de processos ou estão em situação de dificuldade, para selecionar quais 

participarão das reuniões previstas para o mês de agosto”) 

Nada mais havendo, finaliza a reunião agradecendo a colaboração de todos e 

encerra os trabalhos às 16h27. 
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Desembargador SÉRGIO SEABRA VARELLA                                        
Coordenador da Coordenadoria Judiciária de Articulação das Varas com Competência em 

Dívida Ativa (CODIV) 

Deliberações Responsável Prazo 

1 

Solicitar ao setor de Apoio da Corregedoria que seja feito 
contato com o Chefe de Cartório de Rio das Ostras para 
sanar eventuais dúvidas e dificuldades. 

Sra. Simone Cruz Imediato 

2 

Entrar em contato com o Sr. Jamerson e avaliar a 
possibilidade de fazer uma reunião pelo aplicativo 
Microsoft Teams, com os chefes de cartórios e/ou 
magistrados de comarcas que estiverem precisando de 
auxílio técnico para reduzir a taxa de congestionamento, 
processos paralisados e pendentes de arquivamento. 

 

Sra. Simone Cruz Imediato 

3 
Encaminhar para o e-mail do Juiz Dr. Alexandre Teixeira 
de Souza, planilha com as taxas de congestionamento. 

Sra. Simone Cruz Imediato 

 

 

 

 

 


